
 
 

Protokollauszug 
aus der 

16. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 04.05.2005 

 
öffentlich 
Top 7.21 Auswahl des Belages von Sportstätten 

05/SVV/0224 
geändert beschlossen 

 
Der Ausschuss für Bildung und Sport hat der Vorlage zugestimmt. 
 
In der sich anschließenden Diskussion legt die Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport Frau 
Fischer  dar, dass es einen multifunktionalen  Belag nicht gebe; beim Bau von Schulsportanlagen 
habe der Schulsport Vorrang; der Tartanbelag werde favorisiert, obwohl dieser   nicht für jeder 
Wettkampfbetrieb geeignet sei. Im Übrigen sei die Auswahl des Belages auch eine Kostenfrage. 
 
Änderungsantrag: 
Der Stadtverordnete Dr. Scharfenberg, Fraktion PDS, beantragt: 
In der 2. Zeile des Beschlusstextes  ist die Wortgruppe „wie zum Beispiel beim Sportplatz des 
OSZ II in der Waldstadt, bei Auswahl des Platzbelages ein Material verwendet wird, welches 
eine multifunktionale Nutzung ermöglicht.“  Zu streichen und dafür einzufügen:  
eine multifunktionale Nutzung gesichert wird.  
Diese Änderung wird von der Antragstellerin Fraktion SPD übernommen. 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert dafür zu sorgen, dass bei zukünftigen Sport-
platzsanierungen eine multifunktionale Nutzung gesichert wird. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 


